



高田小だより

令和4年を躍動の年に

第6波の兆しのなか三学期がスタート

「自主、自立、自信」やればできるの体験を支える学校づくり

年が明けて少し日が経ちましたが、新年明けましておめでとうございます。本年もどうぞよろしくお願いいたします。

さて、昨年末は新型コロナウイルスの感染状況も県内では感染者ゼロが長く続き、安堵していたところですが、年が明けたとたん新たな変異ウイルス（オミクロン株）の感染が全国で爆発的に増え、県内でもその感染に歯止めがかからない状態になってしまいました。本市においても感染が次々に報告され、PTAで計画されていた資源回収や、あいさつ運動など、急遽中止を余儀なくされました。準備されていた方々にたいへん申し訳ない気持ちでいっぱいです。

このように、変異株の感染がすぐそこまで来ている状態での三学期のスタートとなりましたが、今一度、気を引き締めて感染対策を講じながら教育活動を進めていく所存です。引き続きご家庭でも十分な感染防止対策

R4. 1月12日発行
文責：校長



Zoom会議システムでの始業式となりました



をよろしくお願いいたします。

前置きが長くなりましたが、今年の干支は「ご存じの通り「寅」ですが、36年に一度の「五黄の寅・ごおうのとら（通称ごうのとら）」に当たり、「躍動の年」とされているそうです。この年の干支に便乗して、始業式では子供たちに次のような話をしました。

新学期のあいさつ

皆さん今年の干支は何かわかりますか？そう、今年の干支は「寅」です。一部の6年生と、5年生の人たちが12年に一度回ってくる「寅」年に生まれた人で、年男とか、年女と言われますね。特に今年は、「ごうの寅」といって、36年に一度しか回ってこない寅年なんだそうです。みんな知っていましたか？その「ごうの寅」の年は、難しい言葉でいうと、「躍動」の年となると言われています。つまり、目標に向かってしっかりと頑張れば、一人一人が大きく成長できる一年になるということです。その躍動の年に当たって、校長先生から2つのお願いをします。

まず一つ目は、「一年間の学校生活の目標を決めてやり通す」です。「こんな一年にしたい」という大きな目標を決めて、さっそく実行しましょう。2学期の終業式で、校長先生から「目標の達成に向けて頑張りましたか？」という質問に、たくさんの方が手を上げられなかったのは少し残念な気持ちでした。3学期は令和4年のスタートでもあります。「友達にやさしく接するとか、勉強はわからないところをそのままにしないとか、

一日一回善いことをする、うちの手伝いを毎日する、いつも自分から進んで笑顔で挨拶をする」など、なんでもよいから必ず目標を決めて、強い意志を持って実行していきましょう。きっと、大きく成長できる年になると思います。

二つ目は、先生の教えをしっかり聞いて、学年のまとめを頑張りましょう。3学期は次の学年への準備をする大切な学期です。これまで頑張ってきたことをもつと伸ばしたり、苦手なところをなくす努力をしてください。一年生は、今は一番下の学年ですが、4月になったら一年生を迎え、お兄さん、お姉さんになります。2年生から4年生も一つずつ学年が上がる準備をしっかりとしましょう。5年生は、6年生を見習って、学校のリーダーとして、6年生からのバトンタッチをお願いします。6年生の皆さんにとっては、小学校生活のすべてが終わる学期です。やり残すことがないように、最後のまとめをしっかり行いましょう。

3学期は学校に来る日が、予定では5年生は51日。5年生以外は50日と、とても短い学期です。先ほどお願いした2つのことを頭に入れて、元氣いっぱいやりぬきましょう。

目標はエネルギー

4年生の教室を見ると、早速今年一年間の目標を掲示していました。他の学年の子供たちも発達段階に合わせた目標がしっかり立てられて嬉しく思いました。学校でしっかり支援していきたいと思えます。

